

Cubanos siguen con alto rendimiento en voleibol francés



La Habana, 20 feb (JIT) Chaumont cedió por segunda jornada consecutiva en la Liga Francesa de Voleibol, pero los dos cubanos integrantes de ese equipo, Jesús Herrera y Osniel Mergarejo, mantuvieron altas productividades.

El sexto lugar del torneo cedió en cinco parciales -34-36, 25-22, 25-21, 21-25 y 15-13- ante el Niza, duodécimo en la tabla de posiciones.

El zurdo Herrera resultó el máximo anotador del encuentro, con 27 tantos, de ellos 20 en acciones de ataque, cuatro en bloqueos y tres con el servicio para 42 % de eficiencia, según la página en Facebook CubanSp1ke.

Mergarejo tributó 26 puntos —24 en ataque, uno en bloqueo y otro al saque, para 62 % de efectividad—, rendimiento que le catapultó a la cabeza de los jugadores de esquina en este certamen.

El otro antillano presente en el Chaumont, el central Roamy Alonso, logró cuatro unidades en tres parciales, para discreto 38 % de eficiencia.

En el partido que abrió la primera fecha de la jornada 21, el líder Montpellier sacó mayor ventaja al derrotar al Tourcoing en sets continuos de 25-21, 26-24 y 25-19. Sin embargo, este elenco se mantuvo en el tercer escalón.

Julio César Cárdenas, del Tourcoing, estuvo por debajo de sus posibilidades, al anotar solo ocho unidades (seis ataques y dos ases) para un 48 %.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/248318-cubanos-siguen-con-alto-rendimiento-en-voleibol-frances>



Radio Habana Cuba